

# れんげだより

“暑さ寒さも彼岸まで”春彼岸を迎える暖かな日和が続いています。

今年は暖冬でしたので、厳しい冬を乗り越えてやっと春を迎えたという実感が薄いように思われます。

それでも、入居者の方が採ってこられた“つくし”をいただいたり、菜の花を見にでかけたりすることで春の訪れを感じています。

さて、このような“のどか”な春とは対照的に、新型コロナウイルス感染症の猛威が世界に拡がっています。当施設でも感染防止対策として、面会の原則禁止や外出の制限、行事の自粛などあらゆる手段を講じておりますが、いつ終息するか分からぬ現状に不安を感じております。入居者やご家族の皆様方には、ご心配やご不便をおかけいたしますが、なにとぞご理解いただきますようお願いいたします。

華やかな春の訪れに水をさす事態ではありますが、職員一同、安心安全の確保に努めてまいりますので、これからも穏やかな毎日をお送りいただきますようお願い申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。

施設長 清家 浩之



## 退職者、異動者のあいさつ

### 酒井有子（事務員）

3月31日に定年退職を迎えることとなりました。  
いつもバタバタと忙しく皆様ときちんとお話しも出来なかつた事が、とても心残りです。くれぐれもお身体に気をつけて、これからもお過ごしください。本当にありがとうございました。

### 井上真弓（介護職員）

このたびの異動で、福祉の里ディサービスセンターに行くことになりました。レク活動を中心にゲームをしたり、工作したりと楽しく充実した日々を過ごさせていただきました。

7年間、本当にありがとうございました。

### 丸山厚子（看護師）

松葉寮に異動になりました。  
みなさまと健康増進に向けて体操をしたり、散歩をしたりして楽しく過ごさせていただきました。  
今後もみなさまのご健康を願っています。

### 西村初美（介護職員）

6年間お世話になりました。  
みなさまお元気でお過ごしください。



お疲れさまでした。



## 手巻き寿司作り&豆まき



## 菜の花見学～大洲～



## フラワー教室



### 編集後記

令和2年への幕が開き世間を震え上がるコロナウイルスが発生しました。沢山の行事が自粛され思い悩む年明けとなりました。そんな中、れんげの皆様は、温かい笑顔、優しいお言葉で職員を励ましていただきありがとうございます。お陰様でれんげだよりも1年続ける事が出来ました。これから、春に向かってまいりますが、まだまだ気温差もあり、風邪など引かないように気をつけてお過ごしください。また、来年度も楽しく過ごせるような行事を考えていきたいと思います。

三好・門田

### 医務室よりお知らせ

感染症予防・手洗い、うがい、消毒はこまめに!  
加湿をしましょう。空気の入れ替えも  
転倒予防・・・足腰が弱らないように  
歩行をしましょう。  
誤嚥予防……早口言葉をがんばりましょう。



★現在までの苦情件数は0件です。  
苦情受付係 生活相談員 末光真美